

Danksagung
Zum Gedenken

*In keinem andern ist das Heil,
ausser in Jesus Christus unserm Herrn.
Apostelgeschichte 4,12*

Tief betroffen teilen wir Ihnen mit, dass

Walter Bernhard

3. Januar 1949 bis 30. November 2014

unser langjähriges und überaus geschätztes Vorstandsmitglied der Evangelischen Allianz der Region Thun (EARTH) nach schwerer Krankheit gestorben ist. Verankert in der Liebe Gottes war er ein Brückenbauer, der Christen aus verschiedensten Kirchen und Denominationen zusammenführte. Als Vorkämpfer im Gebet initiierte er den nationalen Gebetstag in Thun und war während Jahren verantwortlich für den jährlichen Allianzgottesdienst der EARTH. Sein Leben und Schaffen war geprägt von der Sehnsucht nach ganzheitlicher Gesundheit. Überzeugt, dass einzig und alleine in einer Beziehung zu Gott Heilung zu finden ist, gründete er die Schule für Heilung und das ganzheitliche Gesundheitszentrum in Gwatt, durch welche viele Menschen innerliche und äusserliche Genesung erfuhren. Walter, wir werden dich in deiner innovativen und kreativen Art in dankbarer Erinnerung behalten.

Wir sind überzeugt, dass Walter trotz dem Tod zum Leben durchgedrungen ist und nun schauen darf, was er geglaubt hat. Mathilde und den Kindern sprechen wir unser tiefes Mitgefühl aus und wünschen ihnen Gottes Trost und Fürsorge.

Zum öffentlichen Abschiedsgottesdienst am Mittwoch, 10. Dezember 2014, um 17 Uhr, in der Expo-Halle in Thun sind Sie herzlich eingeladen.

Evangelische Allianz der Region Thun (EARTH)